



たいよう



令和2年 12月号 我孫子市立我孫子第三小学校 ひまわり学級だより

朝と昼間の寒暖差が大きくなってきて、いよいよ本格的な冬の到来が感じられるようになってきました。寒さに負けず、子ども達は、元気いっぱい過ごしています。

10 月末の運動発表会では練習の成果を存分に発揮し、子ども達も成就感や満足感で清々しい表情をしていたと思います。

今年も残すところあと1 カ月です。これまでがんばってきたこと、もう少しがんばりたいことなど、一人一人が自分の行動を振り返り、新しい年を気持ちよく迎えることができるよう言葉かけをしていきます。



一生懸命練習
した運動発表
会！



ひまわり
ハロウィンパ
ーティー！！



サツマイモ掘り！



【お知らせ・お願い】

熱中症予防の観点から登下校の際、暑い季節のマスク着用は、避けていましたが、寒くなってきて熱中症の心配もなくなりました。そのため、これからの季節はのどを保護する意味でも、マスク着用で登下校をするように、ご自宅でも言葉かけをよろしくお願ひします。

冬休みのしおりですが、今年度は、それぞれの交流している学年に準じたものになりますのでご活用下さい。